

# Danksagung



Wenn die Sonne des Lebens untergeht,  
dann leuchten die Sterne der Erinnerung.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten mit denen wir unsere Trauer und unsere Erinnerungen teilen konnten. Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

## Madeleine Huber-Kunz

erfahren durften, waren uns ein grosser Trost.

Ein besonderer Dank geht an Frau Ruth Stünzi und Frau Regula Joss für die Abschiedsworte während der Trauerfeier.

Madeleine wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie